

Jahresbericht des Ferienpass Chur 2018

Mit Spass und Enthusiasmus haben die Kinder die vielen interessanten Kurse besucht. Bei schönem, manchmal heissem Wetter konnte der Ferienpass 2018 unfallfrei durchgeführt werden. Zwei unterhaltsame Wochen waren sowohl für die teilnehmenden Kinder wie auch für die freiwilligen Begleitpersonen ein Highlight.

Ein herzliches "Dankeschön" geht an all diese freiwilligen und einsatzfreudigen Begleitpersonen und Helfer, ohne sie wäre die Durchführung vieler Kurse nicht möglich.

Immer wieder begehrt sind folgende Kurse : Circustag und alle Bastelkurse, Besuch im Tierheim, 3-Tage Mädchen-Power, Seilpark Arosa und neu dazu kommt der Besuch im Bärenland Arosa.

Die Anzahl Kinder präsentiert sich wie folgt:

Statistik 2018

Teilnehmende Kinder	408, davon	Mädchen	Knaben
Kindergarten	99	51	48
1. Klasse	79	43	36
2. Klasse	58	35	23
3. Klasse	68	33	35
4. Klasse	55	27	28
5. Klasse	38	16	22
6. Klasse	11	8	3
		209	199

Ganz herzlichen Dank an alle Kursleiter/innen und ihre Helfer/innen. Sie ermöglichen jedes Jahr ein gutes Gelingen und eine organisierte Ausführung des Ferienpasses. Am gemeinsamen Abschluss-Abend gab es Spaghetti, ein Glas Wein und rückblickend auf den Sommer gute Erinnerungen. Dieser Abend ist für Kursleiter gedacht, die kostenlos Kurse anbieten.

Ebenfalls danken wir ganz herzlich allen Sponsoren für ihre finanzielle Unterstützung.

Leider gehen immer weniger Sponsorengelder ein, daher muss auch dieses Jahr die Defizitgarantie vom SGF Chur über Fr. 3'000.00 in Anspruch genommen werden.

Im Jahr 2019 findet der Ferienpass vom 01. bis 12. Juli statt.

Ich freue mich Frau Corina Pfiffner einarbeiten zu dürfen. Frau Pfiffner wird die ganze Organisation des Churer Ferienpasses übernehmen.

Die Ferienpass-Büchlein werden wie üblich in den Klassen verteilt.

Chur, im Dezember 2018 Die Leiterin:

Susanna Kaiser